
長崎県中小企業家同友会 諫早支部 2022年度 7月役員会 議事簿 

開 催 日 令和 4年 7月 12日(火) 19：00～21：00 

開 催 場 所 社会福祉会館 

出 席 者 廣谷、本多、後田、寺尾、平湯、森、馬場、石橋、北御門、津田、 

三宅、中尾、時、菅原、池田(慎)、廣瀬、黒木、太田、金田 

参加：19名 委任：17名 

議 事 内 容 1.広報誌リニューアルのアンケート、諫早支部回答目標 25名。 

 

2.兵庫青全交の支部参加目標 5名。現在 4名参加予定。青経から 5,000円、

支部から 10,000円の補助が支給される。 

 

3.複数代表理事制の導入について理事会で承認があった旨の報告。これに

対し馬場・平湯両相談役から慎重に議論すべきとの意見があり、諫早支部の

意見として今後、理事会等に働きかけることとなった。 

 

4.例会委員会より三支部合同例会の予算のあり方について問題があるとの

意見。 

 

5.8月例会の概要報告。バスの利用に関して駐車場の提供依頼。 

 

6.e.doyu の利用推進のため、利用方法の周知を各委員会で進めるように例

会委員会より依頼。 

 

7.仲間づくりの日例会のゲスト目標 30名に対して現在 8名の参加予定。目

標達成のため役員は各 1名以上のゲストをグループラインに報告すること。 

 

8.廣谷支部長より班会の活用と参加の呼びかけ、支部三役会の月一開催、例

会報告者は支部の人間を優先させること、数合わせの勧誘は控えるように

との発言があった。 

 

9.平湯相談役より例会の予定は 3 ヶ月先の分まで役員会で報告し話し合え

るようにすべきとの意見あり、そのようにすべきとなった。 

 

10.各委員会報告。 



 

11.情報広報委員会よりホームページへの各委員会の議事録掲載を浸透さ

せたい旨の発言があった。 

 

 

議事録作成：北御門 

 


